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строительная отрасль политика района

образование

Утро    -37 0С

День   -38 0С  

Вечер -38 0С

Ветер СВ, 2 м/с. 
АД 772  мм. рт.ст. 
Восxод 09:21
Заxод 14:57
Долгота дня 05:36

Утро    -40 0С  

День   -41 0С  

Вечер -42 0С

Ветер СВ, 2 м/с. 
АД 773  мм. рт.ст. 
Восxод 09:21
Заxод 14:58
Долгота дня 05:38

Четверг, 31 декабря

Пятница, 1 января 

Наркобизнес – не выходя из СИЗО
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влаСти города будут ориентировать 
заСтройщика на СтроительСтво  
недорогого компактного жилья 

Рухнула  
в Саянах ГЭС.  

Это вам  
не шуточки…

Рекламщикам  
продлили льготу

ОАО «Тюменская 
энергосбытовая ком-
пания» (ТЭК) подвело 
итоги межрегиональ-
ного поэтического 
конкурса «Как сэко-
номить электроэнер-
гию?». 

Победителями стали 
частные потребители, пред-
ставляющие разные города 
и поселки от Ямала до юга 
Тюменской области. Среди 
них - трое югорчан.

В основном участники 
присылали на конкурс ча-
стушки. Вот одна из них, са-
мая злободневная:

Рухнула в Саянах ГЭС, 
Это вам не шуточки.
Электричество включать 
Будем по минуточкам.

Победителям из Югры - 
жителю п. Пойковского Вик-
тору Калинушкину, вартов-
чанину Геннадию Погребня-
ку и жительнице Урая Анне 
Черновой  ТЭК подарила по 
многотарифному электро-
счетчику и набору энерго-
сберегающих лампочек. 

Сергей Крестов

С

В нынешнем учебному году  
школьникам нежданно повезло. 

Фактически второй учебной  
четверти в школах города не было.  

По крайней мере, в младших классах.

начала осенние каникулы 
из-за эпидемии гриппа растянулись 
на две недели. В связи с этим бы-
ла произведена корректировка дли-
тельности зимних и весенних кани-
кул. Отдыхать сургутские школьники, 
согласно календарю, будут 10 дней 
после Нового года и 5 дней – вес-
ной. Но произведенное сокраще-
ние времени законного отдыха не 
сможет покрыть все пропущенные 
школьниками дни. Вслед за каран-
тином по гриппу из-за капризов по-
годы началась длинная череда 
актировок. По данным заме-
стителя директора департа-
мента образования город-
ской администрации Ан-
ны Томазовой, школьники 
младших классов, по дан-
ным на 20 декабря, из-за 
морозов пропустили 20 учеб-
ных дней, старшеклассники – 
восемь-девять дней в зависимости 
от учебной смены.

Окончание на  стр. 2

По результатам дея-
тельности организован-
ной преступности, с 
начала года в Сургуте 
было расследовано 567 
уголовных дел в сфере 
экономики, 714 – в 
сфере наркооборота 
и 446 – в отношении 
тяжких и особо тяжких 
преступлений.

Об этом сообщает на-
чальник следственной ча-
сти по расследованию ор-

ганизованной преступной 
деятельности следствен-
ного управления при УВД 
по г. Сургуту Евгений Фла-
минг.

Так, на рассмотрении в 
сургутском городском су-
де сейчас находится уго-
ловное дело в отноше-
нии группы наркодельцов. 
Любопытно, что главарь, 
28-летний сургутянин, уму-
дрился организовать дея-
тельность по распростра-
нению наркотиков, нахо-
дясь в это время в Тюмен-
ском СИЗО. 

Всего в преступной груп-
пе состояло шесть человек. 
Все, кроме организатора, 
– «вольные» люди. Все они 
друг друга не знали. Каждый 
из них получал указания по 
телефону, где забрать нар-
котики и кому отдать деньги. 
Вся выручка от торговли зе-
льем стекалась к бухгалтеру 
группы, который переправ-
лял деньги в Таджикистан. 
Часть тратилась на переда-
чи главарю и оплату его те-
лефонных переговоров.

Ирина Пантелеева

Льготный период по оплате 
наружной рекламы в Сургуте 
продлен до 2011 года.  
Отсрочку предпринимателям  
дали депутаты городской  
думы.

В новом году плата за рекламные 
щиты и баннеры, размещаемые на му-
ниципальной земле, все ж таки повы-
сится, но не для всех. Повышение став-
ки увеличится с 1 июля 2010 года (она 
составит 509 рублей за кв. метр в 
год). Но это повышение будет распро-
страняться только на те правоотноше-
ния, которые возникнут с того самого 
дня, то есть с 1 июля 2010 года. Для 
тех, кто установил уличную рекламу ра-
нее, льготный период продлится на год. 
Данная мера предпринята в качестве 
антикризисной.

Дмитрий Карелин

Затянувшиеся каникулы
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Затянувшиеся 
каникулы

коротко и ясно

Награды – лучшим ученикам
новости образование

125 сургутских школьников отличились в рам-
ках приоритетного нацпроекта «Образование» 
и получили заслуженные награды из рук зам-
директора департамента образования админи-
страции города Сургута Анны Томазовой.

В 2009 году 69 обучаю-
щихся отмечены в номинации 
«Достижение высоких резуль-
татов в образовательной дея-
тельности», в которой обяза-
тельно разделение на лучших 
учеников среди 5-9 и 10-11 
классов. И еще 54 обучаю-
щихся - в номинации «Дости-
жение высоких результатов 
в интеллектуальной, творче-
ской, спортивной, социально-
значимой деятельности».

Церемония награждения, проходившая в Сургутском му-
зыкальном колледже, растянулась на два дня. И это немудре-
но. Ведь каждый награжденный приходил с солидной груп-
пой поддержки из числа одноклассников, родителей, учите-
лей. На правах принимающей стороны студенты колледжа 
дарили музыкальные подарки.

Один из победителей Дмитрий Перунов из лицея № 3 год 
назад прославил Сургут на всероссийском уровне в такой 
сложной области, как право. Сначала он оказался сильней-
шим в городском конкурсе, затем - на региональном в Ниж-
невартовске. И, наконец, стал призером в Белгороде. Теперь 
он имеет право поступления без экзаменов в любой вуз стра-
ны, в том числе МГИМО, МГУ, СПбГУ. Думаем, все у него по-
лучится, а у нас есть повод для гордости за подрастающую 
смену.

Григорий Горяев 

Пожаров стало меньше 
на 10 процентов
Статистику по городским пожарам в Сургуте 
удалось снизить на 10 процентов по сравнению 
с предыдущими годами за счет реализации 
целевой программы «Первичные меры пожар-
ной безопасности в городе Сургуте на 2007-
2009 годы». Хотя денег на эти цели выделялось 
крайне мало.

Итоги реализации программы озвучил заместитель 
начальника УГО и ЧС администрации города Олег Пух-
теев на последнем заседании городской думы. На все 
проведенные в рамках данной программы мероприя-
тия было выделено 19 млн. 140 тысяч рублей – это все-
го лишь чуть более 18 процентов от требуемой суммы. 
Деньги тратились только на самое необходимое - при-
ведение в исправное состояние системы оповещения 
людей о пожаре, а также на закупку огнетушителей. В 
результате по итогам 2009 года число пожаров снизи-
лось на 10 процентов, сократились и суммы ущерба.

- Мероприятия будут продолжены за счет текущего 
финансирования, - заявил Олег Пухтеев. 

Дмитрий Карелин

У милиционеров появился 
свой сайт
Зайдя по адресу: www.uvdhmao.ru, любой поль-
зователь может прочитать свежие оперативные 
сводки по городам и районам округа, узнать 
адрес и телефон своего участкового, а также на-
писать письмо начальнику окружного УВД.

- Разработчики сайта постарались сделать ресурс не толь-
ко информационным, но и полезным, - сообщила нам сотруд-
ница пресс-службы УВД по г. Сургуту Татьяна Горбунова. 

Так, на сайте будет размещаться информация об учеб-
ных заведениях МВД с условиями приема на учебу. Также ре-
сурс позволит получить консультации от УФМС, например, по 
вопросам получения гражданства и оформления загранпа-
спорта.

Сергей Крестов

29 ДЕКАБРЯ 2009 года во Вла-
дивостоке состоялась тор-
жественная церемония запу-
ска автомобильного произ-
водства «SOLLERS-Дальний 
Восток». На нем будет про-
изводиться широкая линей-
ка корейских внедорожни-
ков SsangYong, японских ком-
мерческих грузовиков ISUZU 
и спецавтомобилей на базе 
FIAT Ducato: маршрутных так-
си, «скорой помощи», школь-
ных автобусов. 

GlobalSib.com

ЛИДЕР ПАРТИИ РЕГИОНОВ Вик-
тор Янукович остается наи-
более популярным полити-
ком Украины - в первом туре 
президентских выборов за 
него готовы проголосовать 
29,5 процента избирателей. 
За идущую на втором ме-
сте Юлию Тимошенко - лишь 
14,4 процента. 

Лента.ру

СТУДЕНТОВ университета шта-
та Колорадо возмутил пред-
стоящий запрет на ношение 
оружия на территории кам-
пуса. Запрет был принят уни-
верситетским советом управ-
ляющих. Недовольные сту-
денты утверждают, что новый 
порядок сделает их более 
уязвимыми для нападений 
злоумышленников. В 2003 
году законодательное собра-
ние Колорадо приняло закон, 
который разрешил лицам, 

имеющим лицензию на скры-
тое ношение огнестрельно-
го оружия, ходить с оружием 
повсеместно на территории 
штата. 

Los Angeles Times

НАЦБАНК Украины выпустил 
в обращение памятную мо-
нету «Стельмах». На ревер-
се изображен плотник, а за 
ним - телега. Стельмах явля-
ется распространенной фа-
милией на Западной Украи-
не. Она происходит от немец-
кого Stellmach(er) - колесных 
дел мастер. Она выпускается 
в двух номиналах - по пять и 
десять гривен. 

Лента.ру

ФЕДЕРАЛЬНАЯ таможенная 
служба предложила разре-
шить инспекторам задер-
живать наличные (валюту и 
рубли) и чеки сроком до пя-

ти дней, если у таможенни-
ков возникнут подозрения по 
поводу источника получения 
денежных средств. Поводом 
для задержания может стать 
также информация от право-
охранительных органов. 

Ведомости

САМОЙ ПЕРСПЕКТИВНОЙ про-
фессией наступающего де-
сятилетия будут универсаль-
ные солдаты, которые могут 
ориентироваться в нестан-
дартных ситуациях и выпол-
нять сложные задачи,  так как 
войны будущего превратятся 
в операции «по принуждению 
к миру» и «восстановлению 
конституционного поряд-
ка». Второе место в рейтин-
ге - специалисты по связям 
с государственными структу-
рами. На третьем месте – си-
делки. 

Forbes

И ладно, если бы школь-
ники в это время учились 
дома, выполняя домашние 
задания и осваивая главы 
учебника. Но большинство 
из них в морозные дни и не 
вспоминают об учебе, про-
сиживая у компьютера, те-
левизора или в гостях. И 
сейчас сложилась ситуа-
ция, когда по результатам 
второй учебной четверти 
выставить итоговые отмет-
ки просто нереально. Учеб-
ная программа не выпол-
нена. В дневниках оценок 
– кот наплакал. По некото-
рым предметам за всю чет-
верть было всего несколь-
ко уроков. Родители хвата-
ются за голову… 

Как успокоила Анна То-
мазова, время подтянуть-
ся и в случае необходи-
мости «заработать» хоро-
шие оценки у школьников 
еще есть. После новогод-
них каникул, с 11 января  у 

Окончание. 
Начало на 1-й стр.

сургутских учащихся будет 
еще две недели, дабы на-
верстать программу и под-
тянуть знания. Итоговые 
оценки за вторую четверть 
будут выставлены 25 ян-
варя. Именно к этому вре-
мени планируется догнать 
учебные планы. И даже ес-
ли актированные дни будут 
продолжаться, переносить 
дату аттестации в школах 

вряд ли станут. Иначе мо-
жет возникнуть реальный 
риск сорвать учебные пла-
ны третьей четверти.

Но аттестация откла-
дывается только для уча-
щихся 2-8 классов. Пер-
воклассники, так как им 
оценки не ставят вовсе, в 
итоговых отметках не нуж-
даются. А 9-, 11-классники 
пропустили лишь восемь- 

девять учебных дней, 
что не служит поме-
хой для выставления 
итоговых отметок за 
вторую четверть. Хо-
тя учебные планы у 
старшеклассников 
также выполнены 
не на 100 процен-
тов, количество про-
веденных уроков по 
разным предметам 
у них вполне доста-
точно.

Наталья 
Быкова 

Фото 
Леонида 

Березницкого

Устав 
города стал 

доступнее 
для жителей

перспективы

Обновленный устав 
города Сургута стал 
более демократич-
ным, чем его прежняя 
редакция. 

Так, в частности, в глав-
ном документе города была 
утверждена поправка, кото-
рая расширяет возможность 
горожан вносить в устав 
свои собственные предло-
жения.

Напомним, что корректи-
ровка устава города длилась 
практически весь 2009 год, 
– устав нужно было привести 
в соответствие с изменив-
шимся федеральным зако-
нодательством. Так, одна из 
внесенных поправок позво-
ляет депутатам городской 
думы и губернатору «уда-
лять» главу города и прово-
дить внеочередные выборы. 

Всего в устав Сургута вне-
сено семь изменений в семь 
статей. В том числе была из-
менена статья, предусма-
тривающая участие жите-
лей города в корректировке 
устава. Если раньше активи-
сты от жителей города мог-
ли внести поправку в устав 
только в том случае, если им 
удастся набрать не менее 
пяти процентов голосов от 
общего количества избира-
телей, то теперь этот порог 
снижен до трех процентов.

В настоящее время устав 
города скорректирован окон-
чательно, утвержден город-
ской думой и будет зареги-
стрирован в окружных орга-
нах юстиции.

Дмитрий Карелин
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последний по-
недельник декабря глава 
Сургутского района Дми-Дми-
трий Макущенкотрий Макущенко на пресс-
конференции подвел итоги 
уходящего года  и наметил 
планы на будущее. Вначале 
он предложил посмотреть 
фильм о жизни района. За-
мелькали кадры о том, как 
весной 300, а осенью 200 
юношей пополнили ряды 
Российской армии, как от-
крывают чудо-дом, где в 
каждой квартире имеется 
автономная система отопле-
ния. Как сдают в эксплуата-
цию дом-интернат в Рускин-
ской, дом в Лянторе, Барсо-
во, учебный корпус нового 
интерната и т.д.

Перспективная
отрасль

«Но не все в таких радуж-
ных тонах, как повествуется 
в фильме», - начал свой от-
четный доклад Дмитрий Ва-
сильевич. В целом Сургут-
ский район в динамике эко-
номического развития утра-
тил былые позиции. Причина 
– стареют нефтяные место-
рождения, что отражается 
на объемах добычи и, соот-
ветственно, на производстве 
продукции. В этом году добы-
то 102 млн. тонн нефти (или 
95,2 процента), и это сразу 
отразилось на основных эко-
номических показателях. То 
есть получили снижение объ-
емов промышленного произ-
водства.

В то же время при незна-
чительном росте средней го-
довой численности рождае-
мость и естественный при-
рост сохраняются на уровне 
прошлого года. Но, заметил 
глава района, увеличился 
миграционный прирост в 2,5 
раза, то есть в район приеха-
ло 2100 человек, что на 600 
человек больше, чем в про-
шлом году. Это красноречи-
вое свидетельство того, что 
при всех внутренних сложно-
стях социальные показатели 
остаются на хорошем уров-
не, что привлекает людей в 
район.

Печально, что уменьшился 
объем инвестиций, а также 
объем розничной торговли, 
но в то же время район имеет 
хорошую динамику развития 
сельского хозяйства. Это в 
основном активно развиваю-
щиеся личные подсобные хо-

«Горячая линия» слушает...    
На «ГЛ» дежурил
корреспондент 

«Сургутской трибуны» 
Александр Данилов

Наш телефон 22-04-68 
работает с понедельника
по пятницу с 9 до 12 часов
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Возможностей меньше,
но оптимизм сохраняется
Итоги-2009 и планы на 2010 год от главы Сургутского района
Дмитрия Макущенко

что-то новенькое

В

Дети замерзают?
- В лицее №3, даже когда на улице не очень мороз-

но, так холодно, что дети вынуждены сидеть в верхней 
одежде и варежках. Обращались и к руководству лицея, 
и в департамент образования, но ничего не помогает. 
Мол, потерпите до лета, когда все отремонтируем. По-
могите! 

За комментарием мы обратились к директору ли-
цея №3 Алексею Тостановскому:

- Температурный режим у нас соответствует всем 
нормам СанПиНа. Конечно, у нас  была такая пробле-
ма, но все недостатки устранены. Кстати, дети млад-
ших классов у нас не учатся уже около трех недель. Что 
касается родителей, то ко мне с такой проблемой ни-
кто не обращался. Впредь я попросил бы родителей с 
такими жалобами обращаться не в департамент обра-
зования, а лично ко мне. Со мной также можно пооб-
щаться через наш интернет-сайт.

Губернаторская
не отменяется

- Правда ли, что с 1 января 2010 года в округе отме-
няется дополнительная (губернаторская) пенсия нера-
ботающим пенсионерам?

Ответ подготовлен пресс-службой Негосударствен-
ного пенсионного фонда ХМАО-Югры:

- Губернатора уже спрашивали об этом на одной из 
«горячих линий», на что он ответил, что подобных на-
мерений правительство округа не имеет. Окружное за-
конодательство определяет предельный срок обраще-
ния неработающих пенсионеров за назначением до-
полнительной пенсии. В законе «О дополнительном 
пенсионном обеспечении отдельных категорий граж-
дан» говорится, что дополнительная пенсия неработа-
ющим пенсионерам устанавливается на весь период 
назначения пенсии (базовая часть — пожизненно, на-
копительная часть — не менее чем на 15 лет). Одна-
ко право обращения за назначением дополнительной 
пенсии сохраняется по 30 ноября 2010 года (за ис-
ключением неработающих пенсионеров, работавших в 
бюджетной сфере).

Если лекарство
не помогает…

- Хочу пожаловаться на качество продаваемых в ап-
теках города лекарств. Подскажите, пожалуйста, коор-
динаты учреждения «Юграздравнадзор».

Служба по контролю и надзору в сфере здравоох-
ранения ХМАО-Югры («Юграздравнадзор») находится 
по адресу: 6280011, Ханты-Мансийский автономный 
округ - Югра, г. Ханты-Мансийск, ул. Карла Маркса, д. 
30. Контактные телефоны: (3467) 33-21-00, 33-37-41. 
Для сведения:Для сведения: служба осуществляет контроль за соот-
ветствием качества оказываемой медицинской помо-
щи, оборотом жизненно необходимых лекарственных 
средств и изделий медицинского назначения в фар-
мацевтических организациях и учреждениях здравоох-
ранения округа.

Детсад на Киртбая 
- Когда планируется распределение вновь строящих-

ся садов? В частности, детского сада по ул.Киртбая? 
Прошел слух, что в Сургуте возобновилось строитель-
ство 10 садов. Правда ли?

Вот как прокомментировала этот вопрос начальник 
управления дошкольными образовательными учреж-
дениями администрации г. Сургута Елена Расулова:

- В 2010 году планируется завершить строительство 
5 зданий детских садов. Ввод в эксплуатацию здания 
детского сада на 260 мест в микрорайоне 5А планиру-
ется осуществить во втором квартале 2010 года. При-
ем детей в данное образовательное учреждение пла-
нируется в четвертом квартале 2010 года.

зяйства (ЛПХ) и крестьянско-
фермерские хозяйства (КФХ). 
Уже сегодня их доля состав-
ляет порядка 22 процентов 
в объеме общей продукции, 
производимой районом. От-
радно, что по отдельным на-
правлениям показатели тор-
говли увеличились от 19 до 
52 процентов. 

В общем, число индиви-
дуальных предпринимате-
лей выросло на 14 процен-
тов, субъектов малого бизне-
са – на 7 процентов. Иными 
словами, кризисная ситуация 
заставляет людей искать аль-
тернативные варианты трудо-
устройства, приложения своих 
сил. По словам Дмитрия Ма-
кущенко, сельское хозяйство - 
очень перспективная отрасль, 
позволяющая решать две важ-
ные проблемы. Прежде всего, 
обеспечивать население эко-
логически чистой продукцией 
и вдобавок создавать новые 
рабочие места. К примеру, в 
2008 году было зарегистри-
ровано 86 КФХ и 628 ЛПХ, а 
в нынешнем году их количе-
ство выросло соответственно 
до 131 и 850. Так что в планах 
руководства района  - толь-
ко всесторонняя поддержка 
и развитие перспективной от-
расли.

Строить будут 
меньше

Нынешний рекорд по обе-
спечению квартирами, ска-
зал Дмитрий Макущенко, яв-
ляется, по сути, итогом рабо-
ты в 2008 году. Просто дома 
вводятся в строй в конце го-
да, а заселение происходит 
чуть позже, что дало в уходя-
щем году картину столь мас-

сового обеспечения людей 
жильем. 

К сожалению, в 2009 году 
район снизил объемы жилищ-
ного строительства. Поэтому 
в следующем году показатели 
по различным программам 
значительно уменьшатся, ибо 
связано со снижением в 2,5 
раза объемов финансирова-
ния из окружного бюджета. 
Забегая вперед, можно ска-
зать о том, что и в 2010 году 
по некоторым подпрограм-
мам закона округа по обе-
спечению населения жильем 
финансирование ожидает-
ся в таком же уменьшенном 
объеме.

Тем не менее, в 2009 го-
ду, констатировал глава Сур-
гутского района, проведе-
на реконструкция началь-
ной школы в Белом Яру, вве-
дена в эксплуатацию школа 
искусств, а также школа-
интернат в Русскинской, во-
доочистные сооружения в Ля-
мино и Тромагане, канализа-
ционные очистные сооруже-
ния в Лямино и др.

Интересно, что среднеме-
сячная заработная плата в 
районе подошла к цифре в 
45 тыс. рублей, то есть прак-
тически осталась на уровне 
прошлого года, хотя реаль-
но она снизилась и состав-
ляет 95 процентов. Причем 
не только в бюджетной сфе-
ре, но и у нефтяников. Незна-
чительно выросла безработи-
ца, но все равно это тревож-
ный симптом, ибо в отличие 
от города Сургута Сургутско-
му району с его монопоселе-
ниями, нефтяными центра-
ми вопросы трудоустройства 
решать сложнее. К счастью, 

проблема безработицы нахо-
дится под особым контролем 
окружного руководства.

Приоритетная
тема

В 2010 году, уверил жур-
налистов Дмитрий Василье-
вич, поддержка ЖКХ всегда 
останется темой, которой ру-
ководство района намерено 
уделять приоритетное внима-
ние. А также запланирован-
ному строительству домов в 
Лянторе, Федоровском, Бе-
лом Яру, Барсово, Солнеч-
ном, Локосово, Лямино. В 
районе надеются ввести в 
строй водоочистные сооруже-
ния в Высоком Мысу, Угуте, а 
также продолжить строитель-
ство детского сада в Нижнем 
Сортыме и т.д. Очевидно, что 
только часть из этих объек-
тов удастся-таки завершить в 
2010 году, а остальная часть 
останется на стадии строи-
тельства.

В конечном итоге все бу-
дет зависеть от финансиро-
вания из окружного бюджета. 
В любом случае район рас-
считывает провести конкур-
сы на строительство еще не-
скольких детских садов из 9 
запланированных. А также 
построить учреждения куль-
туры в Лянторе, Белом Яру и  
Русскинской. В планах - со-
оружение спорткомплекса в 
Нижнем Сортыме, футболь-
ных полей с искусственным 
покрытием в Русскинской и 
на Каменном Мысу. 

К превеликому сожале-
нию, денег муниципалитета 
в строительстве этих важней-
ших объектов почти нет - до-
ля софинансирования коле-
блется на уровне 5-10 про-
центов. В последние два-три 
года возможности развития 
территорий резко снизились, 
и это главная проблема не 
только Сургутского района, 
но и всех муниципальных об-
разований Югры. Но все же, 
подытожил Дмитрий Маку-
щенко, перспектива сохраня-
ется, и район с оптимизмом 
вступает в новый, 2010 год.

Григорий Горяев
Фото Леонида
Березницкого

PS.PS. После выступления 
Дмитрий Макущенко отве-
чал на вопросы, общался в 
неформальной обстановке 
и по традиции выпил с жур-
налистами по бокалу шам-
панского, а также вручил им 
новогодние подарки.
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Не ждать у моря 
погоды

конце года при-
нято подводить итоги и по их 
результатам ориентироваться 
на перспективу. 2009 год был 
далеко не простой, особен-
но для тех, кто занят в строи-
тельной сфере и на рынке не-
движимости. Как кризисный 
год отразился на деятельно-
сти компании «ЮграИнвест-
СтройПроект», что удалось 
осуществить в этом году и ка-
ковы планы на следующий, 
2010 год - об этом шел разго-
вор с генеральным директо-
ром компании «НИКОРЮгра», 
которая является генераль-
ным подрядчиком «ЮграИн-
вестСтройПроект», Констан-
тином Журавлевым. 

- Константин Викторович, - Константин Викторович, 
будут ли увеличены темпы будут ли увеличены темпы 
строительства и ввода жи-строительства и ввода жи-
лья в 2010 году, как это пла-лья в 2010 году, как это пла-
нировалось ранее, или кри-нировалось ранее, или кри-
зис все-таки внес свои кор-зис все-таки внес свои кор-
рективы? рективы? 

- В следующем году темпы 
не будут увеличены, но и сни-
жены тоже не будут. Мы будем 
вести строительство в том же 
объеме, что и сейчас. Год был 
нелегким, надо признать, и в 
кризисной ситуации, которая 
сложилась на рынке строи-
тельства, это нормальный по-
казатель. Главное - удержать 
объем на прежнем уровне. 

- Существуют ли на сегод-- Существуют ли на сегод-
няшний день проблемы с няшний день проблемы с 

Строители ориентируются на социальное жилье

подрядчиками и какова си-подрядчиками и какова си-
туация с инвестициями? туация с инвестициями? 

- Вы хоть раз видели биз-
нес без проблем? Пробле-
мы и с подрядчиками, и с ин-
весторами были, есть и бу-
дут, как у всех и везде. Но это 
все текущие, рабочие момен-
ты, которые решаются в про-
цессе. Главное - работа идет, 
объемы не падают, финанси-
рование производится в пол-
ном объеме. 

 - Глава Сургута А. Сидо- - Глава Сургута А. Сидо-
ров заявил, что на террито-ров заявил, что на террито-
рии города в следующем го-рии города в следующем го-
ду основным покупателем ду основным покупателем 
жилья будет муниципалитет, жилья будет муниципалитет, 
который приобретает квар-который приобретает квар-
тиры для социальных оче-тиры для социальных оче-
редников. По словам главы, редников. По словам главы, 
муниципалитет будет ори-муниципалитет будет ори-
ентировать застройщика на ентировать застройщика на 
строительство недорогого строительство недорогого 
компактного жилья – имен-компактного жилья – имен-
но оно будет покупаться. Ва-но оно будет покупаться. Ва-
ша компания учитывает эти ша компания учитывает эти 
прогнозы? Основная масса прогнозы? Основная масса 
квартир в жилых комплек-квартир в жилых комплек-
сах «Никольский» и «Алек-сах «Никольский» и «Алек-
сандрия» – это эконом-класс сандрия» – это эконом-класс 
или все же элитное жилье?или все же элитное жилье?

- То, что было заложено 
ранее, останется без измене-
ний, а то, что будет заклады-
ваться на следующий, 2010 
год, ориентировано уже на 
социальное жилье. Мы  ведем 
переговоры с проектировщи-
ком по изменению тех проек-
тов, которые сегодня на этапе 
закладки фундаментов. Ста-
раемся изменить планиров-
ку, уменьшить площадь квар-

тир, чтобы они были дешевле. 
Это будет касаться и жилых 
комплексов «Никольский» и 
«Александрия». Естественно, 
изначально мы ориентирова-
лись на бизнес-класс, но, так 
как сегодня самый большой 
сегмент рынка ориентируется 
на жилье эконом-класса, мы, 
соответственно, двигаемся в 
том же направлении. 

- У компании в аренде на-- У компании в аренде на-
ходится территория времен-ходится территория времен-
ного поселка Взлетный. Жи-ного поселка Взлетный. Жи-
тели Взлетного с нетерпени-тели Взлетного с нетерпени-
ем ждут, когда начнется снос ем ждут, когда начнется снос 
их балков и они смогут въе-их балков и они смогут въе-
хать в новые квартиры (пе-хать в новые квартиры (пе-
реселение жильцов, как про-реселение жильцов, как про-
писано в договоре, возложе-писано в договоре, возложе-
но на застройщика). Когда но на застройщика). Когда 
Взлетный будет снесен?Взлетный будет снесен?

- До конца этого года мы 
планируем начать первый 
этап – расселение. Там есть, 
конечно, ряд проблем, как 
правило, юридического пла-
на. В основном это связа-
но с оформлением или пере-
оформлением, но расселе-
ние будет проводиться в соот-
ветствии с планами. 

- Когда планируется ввод - Когда планируется ввод 
жилого комплекса «Николь-жилого комплекса «Николь-
ский»? И как там обстоят де-ский»? И как там обстоят де-
ла сегодня? Каковы перспек-ла сегодня? Каковы перспек-
тивы строительства жилого тивы строительства жилого 
комплекса «Александрия»?комплекса «Александрия»?

- Перспективы хорошие. 
Все идет по плану, в сроки 
укладываемся. Если гово-
рить конкретно о комплексе 
«Никольский», то ввод это-
го микрорайона планирует-

ся в 2015 году. В график 
мы вписываемся, сдвигов 
в сторону увеличения сро-
ков сдачи нет. В следующем 
году планируем сдать сра-
зу несколько объектов. То же 
можно сказать и об «Алексан-
дрии». Мы уже сдали в ад-
министрацию города график 
строительства. 

- Кризис как-то повлиял - Кризис как-то повлиял 
на ценообразование? Ка-на ценообразование? Ка-
кова теперь средняя стои-кова теперь средняя стои-
мость квадратного метра? мость квадратного метра? 

- Часть недвижимости мы 
все-таки строили в одних ры-
ночных условиях, естествен-
но, что цены изменятся, но 
они не будут выше рыночной. 
Что касается социальных про-
ектов, то мы сегодня участву-
ем в конкурсах-аукционах, 
которые проводит админи-
страция Сургута, и стараемся 
идти по ценам навстречу. Ес-
ли у нас сегодня квадратный 
метр стоит 42 тысячи рублей, 
то администрации мы отдаем 
по 36 тысяч. 

- Как сказался кризисный - Как сказался кризисный 
год на деятельности вашей год на деятельности вашей 
компании? компании? 

- Скрывать не стану, бы-
ло тяжело, как и всем. Но 
мы приняли стратегически 
верную политику в отноше-
нии подрядчиков, понятно, 
что далеко не все были до-
вольны. Сейчас корректиру-
ем свои планы с учетом цено-
вого сегмента. Но, главное, 
инвесторы нам доверяют, 
они чувствуют, что рынок не-
движимости в конце года на 

подъеме. В бизнесе как? Ес-
ли есть инвестор, значит, есть 
деньги. А если есть деньги, то 
нужно уметь грамотно их рас-
пределить. 

- Есть рецепт выживания - Есть рецепт выживания 
в кризисных условиях?в кризисных условиях?

- Есть. Он всего один – ра-
ботать, а не сидеть и не ждать 
у моря погоды. 

- На ваш взгляд, цены на - На ваш взгляд, цены на 
недвижимость будут падать недвижимость будут падать 
или спрос настолько велик, или спрос настолько велик, 
что стоимость жилья будет что стоимость жилья будет 
расти? расти? 

- Прогноз - дело неблаго-
дарное, но я думаю, что це-
ны будут расти. Во-первых, 
в строительной сфере в 
этот кризисный период не 
все смогли выжить, а если 
выжили, то объемы работ 
значительно снижены. А от-
ложенный, но уже сформи-
рованный спрос на жилье 
велик. Приплюсуйте сюда 
такой фактор, как сниже-
ние процентной ставки по 
ипотеке. Это тоже привле-
чет потребителя. Вот мы и 
рассчитываем войти в низ-
кий ценовой сегмент, когда 
спрос на рынке недвижи-
мости реально увеличится, 
а значит, мы сможем сохра-
нить прежние объемы стро-
ительства. 

- Если цена на квадрат-- Если цена на квадрат-
ный метр будет расти, то ка-ный метр будет расти, то ка-
ков ее потолок в нашем ре-ков ее потолок в нашем ре-
гионе? гионе? 

- Я думаю, реально цены 
могут вырасти до 55-60 ты-
сяч рублей за квадратный 
метр. С учетом потенциала 
нашего региона и ситуации 
на рынке недвижимости это 
произойдет в ближайшие 
год-два. Вообще хочу отме-
тить, что скачок цен в биз-
несе - вещь абсолютно допу-
стимая. Естественно, что та-
ким же образом цены могут 
и падать, но у нас слишком 
велик спрос на жилье. Он и 
определяет его стоимость. 
Так что цена будет только 
расти. 

- Каковы общие итоги это-- Каковы общие итоги это-
го года в деятельности компа-го года в деятельности компа-
нии и каковы перспективы?нии и каковы перспективы?

- Лучше, чем мы ожидали. 
Следующий год, надеюсь, бу-
дет не хуже этого. Если быть 
оптимистом, то можно ска-
зать, что есть реальный шанс 
сделать качественный рывок. 
Задел хороший. Необходи-
мый минимум на будущий год 
мы заложили, но программу-
максимум пока не определя-
ли, чтобы не быть голослов-
ными. Главное, что мы смог-
ли сохранить полный объем 
работ и с хорошими показа-
телями переходим в следую-
щий, 2010 год. 

Галина Батищева 
Фото Леонида 
Березницкого

В

В Сургуте с нового года 
гражданам, прожи-
вающим в бесхозном 
жилье, будут выплачи-
вать компенсации по 
оплате ЖКУ. 

Порядок предоставле-
ния выплат был утверж-
ден на последнем заседа-
нии городской думы.

О том, какого каче-
ства коммунальные услу-
ги предоставляются жите-
лям временных поселков 
и сколько им приходится 
платить за эти блага в ка-

Жителям балков будут 
компенсировать оплату ЖКУ

На жилищные 
субсидии денег не хватает

коммуналка выплаты

вычках, городская адми-
нистрация знает не пона-
слышке. И коммунальщики 

здесь не виноваты - про-
греть как следует продува-
емые всеми ветрами балки 

Для работников бюд-
жетной сферы и граж-
дан, проживающих в 
ветхом жилье, преду-
смотрена субсидия.

На уровне города рабо-
тает соответствующая целе-
вая программа. Средства 
субсидии граждане могут 
вкладывать в покупку но-
вого жилья, строительство, 
погашение жилищного кре-
дита или займа.

Проблема в том, что 
воспользоваться выпла-
той сегодня могут дале-
ко не все желающие – не 
хватает финансирования. 

Так, за три последних го-
да планировалось выдать 
270 субсидий, а выдали 
только 100, отмечает на-
чальник управления уче-
та и распределения жилья 
горадминистрации Вера 
Рассохина. В очереди на 
субсидию сегодня  стоят 
3383 семьи.

Всего с начала реализа-
ции программы (1996 год) 
субсидия была предостав-
лена 1194 семьям, из них  
45 процентов семей про-
живали в ветхом жилье, 40 
процентов – стояли в оче-
реди на социальное жилье.

Сергей Крестов 

просто невозможно; а вот 
жильцам платить за тепло 
приходится в полном раз-
мере.

Дума округа, внявшая 
просьбам муниципалите-
тов, этим летом разработа-
ла законопроект о субсиди-
ях на оплату коммунальных 
услуг для малоимущих жите-
лей балков, но законом этот 
документ до сих пор не стал. 
Администрация Сургута на-
шла другой способ: выпла-
чивать балочникам компен-
сацию позволит статья 160 
Жилищного кодекса, если 
только эту компенсацию не 
называть субсидией.

Депутаты города иници-
ативу поддержали. Муници-
палитет выделил на эти це-
ли в бюджете 2010 года 2,8 
млн. рублей.

Дмитрий Карелин 
Фото Леонида 
Березницкого
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Нам есть чем 
гордиться

Основная цель НКАТ, пред-
седателем Совета которой яв-
ляется Рафаиль Ульбеков, – 
сохранение традиций и обыча-
ев своего народа,  его культуры 
и родного языка. Настоящей  
гордостью автономии является 
ансамбль «Сандугач», извест-
ный сегодня далеко за преде-
лами округа. 

Теперь известен не толь-
ко он.  В 2003 году на базе 
детско-юношеской спортив-
ной школы «Югория»  был ор-
ганизован клуб по националь-
ному виду поясной борьбы ко-
реш. Тренировать подрост-
ков  на общественных началах 
взялись Айболат Сафин и Фа-
рит Шаймарданов, который  в 
прошлом был спортсменом по 
вольной борьбе.  Цель органи-
зации спортивного клуба про-
ста - привлечь в свои ряды мо-
лодежь и подростков, увести их 
с улицы, от наркотиков и пьян-
ства, приобщить к здорово-
му образу жизни. За довольно 
короткий срок тренерам уда-
лось вывести команду борцов 
на высокий уровень. Уже через 
три года команда Фарита Шай-
марданова   приняла участие 
в первенстве  России среди 
юношей, и в этом же году ребя-
та  представляли город и округ 
на чемпионате России. 

Это был замечательный 
старт, который и определил 
будущее команды. Сургутские 
спортсмены по национально-
му виду борьбы кореш теперь 
постоянные участники  всевоз-
можных турниров и соревнова-
ний  различных уровней. Ма-
стерство команды растет год от 

Борьба, которая 
объединяет всех

Десять лет 
существует 

в Сургуте 
национально-

культурная 
автономия  

татар (НКАТ).  
Поначалу это было 

объединенное  
башкиро-татарское 

сообщество, 
которое со 
временем  

разделилось на две 
самостоятельные 

автономии

Тренеры команды Фарит Шаймарданов и Айболат 
Сафин, спортсмены выражают огромную 
благодарность всем спонсорам, оказавшим 
материальную поддержку для участия команды 
во всероссийских соревнованиях в г. Казани:
- Генеральному спонсору Национально-культурной 
автономии татар в лице председателя  Рафаиля 
Ульбекова; 
- ООО УК «Юграгидрострой» (гендиректор 
Константин Гаевский);
- ООО  «Теплоресурс» (гендиректор Сагит 
Ахматов);
- ООО «Промстрой» (гендиректор Раис 
Габдрахманов);
- ООО «Алсу» (директор Альберт Шарапов);
-  Ильшату Сафину 
- ОБКСНК «Курай»

Рафаиль УльбековРафаиль Ульбеков

Силовая, техничная, щадящая, для всех возрастов

года. Если на начальном этапе 
результаты спортсменов были 
достаточно скромными, то се-
годня они наступают на пят-
ки чемпионам России. Тренер 
за короткий период смог зна-
чительно поднять уровень ма-
стерства  команды.  Его пи-
томцы достойно представляют 
Сургут и округ на  чемпионатах 
и первенствах. 

Неоценимый 
вклад

Но все эти достижения 
вряд ли могли бы быть, если 
бы не постоянная поддерж-
ка спонсоров, которые вно-
сят немалый вклад в копилку 
спортивных побед команды.  
Особую благодарность Фарит 
Шаймарданов выражает лич-
но председателю НКАТ Рафа-
илю Ульбекову,  который ока-
зал материальную поддержку  
команде.  Его вклад позво-
лил команде из Сургута при-
нять участие во всероссий-
ском турнире в Казани. Сам 
Рафаиль Алиевич уверен, 
что национальная борьба 
кореш  - достойный и пер-
спективный вид спорта. 

- Кореш надо развивать 
и дальше, необходимо как 
можно больше привлекать 
в спорт подростков и моло-
дежь, дать им возможность 
проявить себя, свои способ-
ности, открыть дорогу в до-
стойное будущее. Но глав-
ное - отвлечь их от пагубно-
го влияния улицы, увести от 
наркотиков и алкоголя, кри-
минала. 

Сегодня вопрос оздоров-
ления нации стоит на госу-
дарственном уровне, и мы 
здесь, на  местах, должны 
сделать все, чтобы сохра-
нить здоровое поколение. 
Деньги,  вложенные в наших 

детей, в спорт, – это долго-
срочный вклад в будущее 
нашей страны. Сегодня они 
придут в спортзалы,  а зав-
тра приведут своих детей. 
Преемственность поколе-
ний - немаловажный фактор 
в пропаганде здорового об-
раза жизни.  

В спортзал может прийти 
каждый, кто пожелает, и на-
циональность для нас не име-
ет никакого значения.  

Сургут - город 
многонациональ-
ный. Так,  в нашей 
команде сегодня 
17 участников, они 
представляют 11 
различных наций. 
Так что добро пожа-
ловать, мы будем 
рады всем. Кореш - 
это  вид спорта, ко-
торый всех объеди-
няет, - говорит Рафа-
иль Алиевич.

Три недели назад  
команда сургутских 
борцов  вернулась  с 
чемпионата России, 
который проходил в 
столице Татарстана 
– Казани. Тридцать 
семь команд при-
няли участие в этом  
турнире, который 
уже сегодня выходит 
за рамки  всероссийского. 
Соперниками российских  
борцов стали спортсмены из 
Литвы, Латвии, Таджикиста-
на, Белоруссии.   Команда 
Фарита Кавиевича, в кото-
рую, кроме сургутян, вошли 
спортсмены из Лангепаса, 
Нефтеюганска и Мегиона,  
заняла достойное четвертое 
место.  Это высокий показа-
тель для команды, в которой 
пока нет ни одного кандида-
та в мастера спорта.  

Из любителей -
в профи

Кстати, практически в 
те же дни, когда проходил 
чемпионат России по это-
му виду спорта, Всероссий-
ская федерация по нацио-
нальной борьбе татарча ко-
реш была включена в состав 
международной федера-
ции ФИЛА как вид поясной 
борьбы и вышла из  статуса 

любительской. Это значи-
тельно расширило полномо-
чия как профессионального 
вида спорта,  и уже сегод-
ня поясная борьба включе-
на в программу Всемирной 
универсиады, которая прой-
дет в Казани в 2013 году. 
Но представители автоно-
мии уверены, что это не пре-
дел и татарча кореш будет 
включена в мировой чем-
пионат и даже Олимпийские 
игры, как в свое время был 

включен такой вид спорта, 
как национальная японская 
борьба дзюдо.  

В чем особенности этой 
борьбы? Прежде всего, ей 
все возрасты покорны и нет 
абсолютной весовой катего-
рии. Юноши могут выступать 
в категории от пятидесяти 
до восьмидесяти килограм-
мов, при этом разница в ве-
се между соперниками не 
должна превышать пяти ки-
лограммов.  У тяжеловесов 
и супертяжеловесов огра-
ничений нет вовсе. Так, сам  
Фарит Кавиевич  в Казани 
боролся с соперником, ко-
торый был младше его почти 
на 20 лет и тяжелее на семь-
десят килограммов. 

- Я, конечно же, не знал, 
что соперник такой огром-
ный. Он был тяжелее меня 
на порядок и выше на две 
головы, этакий шкаф вы-
шел. Но в этом и заключа-
ется  изюминка кореш - вес, 
возраст,  рост не играют 
большой роли. 

Еще одно  отличие – в 
классическом виде этой 
борьбы женщины не прини-
мают участия. Они могут вы-
ступать  в борьбе на поясах, 
но там иные правила. Этот 
вид отличается тем, что без 
помощи ног, без зацепов 

нужно оторвать соперни-
ка от ковра и  сделать бро-
сок, а в идеальном вариан-
те положить его на лопатки. 
Я бы сказал, что это щадя-
щий вид борьбы, где прак-
тически никогда не бывает 
тяжелых травм. Здесь есть, 
конечно, упор  на силовую 
подготовку, техничность, но 
сноровка, мастерство мно-
гое значат, - делится свои-
ми впечатлениями  тренер.  

Фарит Шаймарданов с 

2005 года входит в прези-
диум Всероссийской  феде-
рации по этому виду спор-
та. Теперь он назначен пре-
зидентом  учреждающейся в 
эти дни региональной феде-
рации. Тренер  команды Ай-
болат Сафин в рамках тур-
нира в г. Казани получил 
статус судьи первой катего-
рии. 

Кореш  
все возрасты 

покорны
Сегодня у команды борцов 

очень плотный спортивный 
график.  В феврале 2010 го-
да автономия планирует про-
вести окружные соревнова-
ния, приуроченные к годов-
щине вывода советских войск 
из Афганистана.  В апреле – 
принять участие в турнире на 
Кубок Урала в Екатеринбурге.  
Кстати, в прошлом году сур-
гутская команда на этих со-
ревнованиях заняла также 
четвертое место, ее тренер в 
личном первенстве  стал тре-
тьим.  В планах -  участие в 
международных соревнова-
ниях в Казани, которые так-
же состоятся в апреле 2010 
года.   Вполне вероятно, что 
спортсмены  примут участие 
в турнире в Набережных Чел-
нах, но пока это только в пла-
нах.  

- Пока у команды  нет да-
же своего спортивного зала, 
- говорит тренер Айболат Са-
фин. - Сегодня мы  проводим 
свои тренировки  на базе не-
фтяного техникума. Я рабо-
таю тренером на обществен-
ных началах, энтузиаст, так 
сказать. Мы все работаем се-
годня так.  Не все  определя-
ется деньгами, но очень хоте-
лось бы иметь свой зал. 

Ко мне могут прийти 
мальчишки от 10-12 лет и 

выше. Взрослая коман-
да возрастных ограни-
чений не имеет. Если че-
ловек полон сил, энер-
гии, неважно, сколько 
ему лет. Как правило, 
те, кто в прошлом зани-
мался каким-либо ви-
дом борьбы – классиче-
ской, вольной, вполне 
могут освоить  и нацио-
нальную борьбу кореш. 
Было бы желание. О ре-
зультатах судите сами. 
Буквально три года на-
зад мы не поднимались 
выше седьмого места, 
теперь - пятое на все-
российском турнире.  

У национально-куль-
турной автономии пла-
нов громадье. Сегодня 
ее представители доби-
лись того, чтобы в окру-
ге была создана реги-

ональная федерация спор-
тивной борьбы на поясах та-
тарча кореш, и этот вопрос уже 
на стадии учреждения. С ее 
созданием расширяются пол-
номочия, но главное - это да-
ет большие возможности для 
дальнейшего перспективного 
развития этого вида спорта и в 
городе, и в округе.  

Галина Батищева 
Фото Леонида 
Березницкого
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Прощай, год Золотого Быка!Последняя битва
волейбол

Пришла пора подводить итоги.

Январь
Главным событием начала 

года в Югре стал волейболь-
ный «Матч звезд», который 
прошел в СК «Сургут», на «Во-
лейбольной арене». Впервые 
в своей истории жители на-
шего города увидели своими 
глазами на одной площадке 
всю отечественную и мировую 
элиту волейбола. К радости 
более чем двух тысяч собрав-
шихся, победу одержала сбор-
ная «Звезд России» со счетом 
3:0. Кстати, в составе победи-
телей играли волейболисты 
«Газпрома-Югры» Игорь Шу-
лепов и Александр Янутов.

Февраль
К сожалению, февраль для 

югорчан начался с неприят-
ной новости. Дело в том, что 
антидопинговый комитет сна-
чала отстранил от участия в 
соревнованиях, а затем и во-
обще дисквалифицировал 
трех российских биатлони-
стов, среди которых оказался 
Дмитрий Ярошенко из Ханты-
Мансийска. 

Однако уже середина ме-
сяца принесла сургутянам, 
впрочем, как и всем жителям 
нашего округа, приятную но-
вость из Харбина. Именно там 
студент СурГУ Сергей Туры-
шев дважды стал победителем 
Всемирной зимней Универси-
ады в лыжных гонках; еще од-
ну медаль, только бронзовую, 
в Харбине завоевала Анна 
Слепова из Ханты-Мансийска. 

 Порадовал в феврале и 
легендарный сургутский шах-
матист Владимир Иванец. На 
престижном международном 
турнире «Moscow Open» он за-
нял второе место. 

23 февраля на территории 
аэродрома Саранпауля при 
выполнении показательных 
прыжков с парашютом траги-
чески погиб заслуженный ма-
стер спорта, бронзовый при-
зер чемпионата мира по ку-
польной акробатике, сургутя-
нин Иван Примак. 

Март
Первый день весны при-

нес сургутянам приятное изве-
стие – Александр Кузнецов вы-
играл на чемпионате России 
по лыжным гонкам дистанцию 
15 км свободным стилем и тем 
самым официально вошел в 
сборную страны. 

В Ханты-Мансийске завер-
шились Всероссийские сель-
ские игры. Впервые общеко-
мандное первое место заняли 
представители Югры. 

«Газпром-Югра», на сво-
ей площадке одолев будущего 
чемпиона России по волейбо-
лу казанский «Зенит», обеспе-
чила себе место в плей-офф . 

Светлана Слепцова в со-
ставе национальной эстафет-
ной команды стала чемпион-
кой мира в корейском Пьонг-
ченге. 

Апрель
В Ханты-Мансийске впер-

вые прошел престижный меж-
дународный турнир по теннису 

манда с названием «Омскгаз-
мяс».

Руководство БК «Универ-
ситет-Югра» официально 

объявило о том, что в следу-
ющем сезоне команда не бу-
дет выступать по финансовым 
причинам. 

Июль
Впервые в Сургуте, в СК 

«Энергетик» прошли две во-
лейбольных встречи в рам-
ках Мировой лиги. Сборная 
России в первом матче легко 
обыграла сборную Японии со 
счетом 3:0, а во втором усту-
пила этой же сборной – 1:3. 
Надо также отметить, что на 
этих матчах был установлен 
абсолютный рекорд посещае-
мости. В первый день – 5200, 
во-второй – 4700 человек. 

Сургутские волейболисты 
Артем Хабибуллин и Ники-
та Ткачев стали чемпионами 
Всемирной летней Универси-
ады в Братиславе. 

Август
Одновременно в Ханты-

Мансийске прошли два круп-
ных международных соревно-
вания: конкур и водное поло. 
В обоих победу праздновали 
россияне. 

В канадском Ванкувере на 
ХIII Всемирных играх полицей-
ских и пожарных подполковник 
из Сургута Дмитрий Куприянов 
завоевал три медали: золотую 
и бронзовую – в легкой атлети-
ке и серебряную – в служебном 
биатлоне. 

Впервые чемпионом Сур-
гута по футболу стала команда 
«Шамкир».

Сентябрь
Две золотые медали в ита-

льянской Розолине выиграл 
Владимир Куцык. На первен-
стве мира по армспорту сургу-
тянину не нашлось равных как 
на левой, так и на правой ру-
ке. 

В тайваньском городе Тай-
бэй завершилась сурдолим-
пиада. Сургутяне Владимир 
Шмыгин и Александр Фатин 
стали обладателями золотых 

ме-
д а -

л е й . 
Легкоат-

лет Мак-
сим Бган 

был удостоен се-
ребряной награ-
ды в метании мо-

лота.
В Уфе про-

шел чемпионат 
мира по пожарно-

п р и к л а д н о м у 
спорту. Двое сургу-

тян – Алексей Кали-
нин и Алексей Андрия-

нов стали чемпионами мира. 

Октябрь
В швейцарском Берне Юлия 

Птухина завоевала золотую ме-
даль на чемпионате Европы по 
карате. 

В Ханты-Мансийске прошел 
чемпионат России по бодибил-
дингу, фитнесу и бодифитнесу. 
Две представительницы Югры 
завоевали золотые медали. 
Это Алина Шамсумухаметова и 
Радмила Алиева.

Впервые в Сургуте прошел 
открытый турнир за пояс чем-
пиона по кикбоксингу (версия 
«К-1»). Обладателем заветно-
го трофея стал представитель 
«Саланга» Сулейман Магоме-
дов. 

Ноябрь
В Сургуте установлен пер-

вый официальный рекорд по 
спортивной рыбалке. Влади-
мир Доценко поймал щуку 
весом 15 килограммов 300 
граммов. 

В Ханты-Мансийске про-
шел прошел Кубок мира по 
шахматам. В результате двух-
недельного изнурительного 
турнира победителем стал 
Борис Гельфанд из Израиля. 

В индийском Бангалоре 
на чемпионате мира по лег-
кой атлетике среди лиц с 
ограниченными физически-
ми возможностями сургутя-
нин Алексей Ашапатов выи-
грал две золотые медали. 

Декабрь
Биатлонистка Светлана 

Слепцова не только выигра-
ла три гонки в Словении, но 
и стала лучшей спортсмен-
кой месяца по версии теле-
канала «Спорт».

В Ханты-Мансийске про-
шел Кубок мира по боксу сре-
ди нефтяных стран. С огром-
ным преимуществом над со-
перниками первенствовали 
боксеры России и Югры. 

Газета «Сургутская три-
буна» вошла в «Спортивную 
элиту - 2009» ХМАО-Югры.  

«Yugra-open». 64 спортсмен-
ки из 22 стран мира приняли 
участие в этих престижных со-
ревнованиях. 

Сургутский МФК «Факел» 
стал бронзовом призером 
чемпионата России. 

Югорские шахматисты 
Ирина Драговоз из Ханты-
Мансийска и Вячеслав Тате-
хин из Сургута стали обладате-
лями серебряных медалей на 
первенстве мира в греческом 
городе Порто-Карас. 

Май
В канун Дня Победы два 

сургутских альпиниста Кон-
стантин Груздев и Константин 
Скворцов поднялись на са-
мую высокую вершину Сиби-
ри – гору Белуха и установили 
там памятный знак «Сургуту - 
415 лет».

Золотую медаль в Тетюшах 
(Республика Татарстан) завое-
вал сургутянин Андрей Родио-
нов по стендовой стрельбе. В 
рамках Кубка России в упраж-
нении «Скит» он выбил 147 оч-
ков из 150 возможных, что по-
зволило ему выполнить нор-
матив мастера спорта между-
народного класса. 

Хоккейный клуб «Югра» из 
Ханты-Мансийска выиграл 
чемпионат России среди ко-
манд высшей лиги. В финаль-
ной серии подопечные Сергея 
Шепелева одолели столичную 
команду «Крылья Советов». 

Сургутянка Светлана Фаде-
ева выиграла Кубок мира по 
кикбоксингу в венгерском го-
роде Сегед. 

Июнь
В столице Болгарии Со-

фии сургутяне завоевали че-
тыре золотые медали на чем-
пионате и первенстве Европы 
по армспорту. Абсолютными 
чемпионами в своих весовых 
категориях стали Ирина Кар-
цева и Владимир Куцик. 

Впервые Кубок города Сур-
гута по футболу выиграла ко-

Сегодня в 19.00 в СК «Сургут», на «Премьер-
Арене» состоится заключительный в этом году 
волейбольный матч в рамках чемпионата Рос-
сии среди мужских команд. «Газпром-Югра» из 
Сургутского района на своей площадке принимает 
новоуренгойский «Факел». 

Так называемое «газовое» дерби югорско-ямальского 
противостояния Тюменской области имеет довольно дли-
тельную историю по меркам российского волейбола (в 
советские времена ни той, ни другой команды на волей-
больной карте страны не существовало, а газовая отрасль 
только-только набирала обороты своего могущества). 

Несмотря на диаметрально противоположные позиции 
команд в турнирной таблице, игра предстоит невероятно 
сложная, причем для обеих сторон. Достаточно вспомнить 
два матча Кубка Сибири и Дальнего Востока между этими 
командами, которые потребовали максимального количе-
ства партий, предусмотренных регламентом, – десяти. При-
чем в первой игре победили северяне, во второй – южане. 
Чем окончится заключительная игра первого круга чемпи-
оната, предсказать необычайно сложно. Если хозяева – на-
стоящий аутсайдер чемпионата (11-е место) и их вылет из 
четвертьфинала Кубка России предсказывался сразу (да-
же от московского «Динамо», которое чаще проигрывает в 
этом сезоне, чем выигрывает), то вылет «Факела» (2-е ме-
сто в чемпионате) на той же стадии Кубка России – это нео-
жиданность и скорее иллюстрация несостоятельности глав-
ного тренера новоуренгойской команды, которую он де-
монстрирует далеко не в первый раз в одном только этом 
сезоне, потерпев уже шестое поражение в официальных 
турнирах за последние три месяца, чему подтверждением 
является также его прямая причастность к провалам сбор-
ной России в полуфиналах чемпионата Европы в Турции и 
Мировой лиги в Белграде. Получается, что он и сборной ни-
чего не смог дать, и в клубе в это время не работал. 

С одной стороны, хозяева выйдут как на последнюю 
битву по той причине, что им отступать некуда и необхо-
димо набирать очки ценой хотя бы запредельных усилий. 
С другой – потери в составе гостей все-таки несколько се-
рьезнее. Выбывший Россамахин, как это ни странно про-
звучит, был едва ли не первым бомбардиром «Факела» в 
этом сезоне, и с его потерей «Факел» теряет существенную 
часть потенциала в центре сетки. Правда, и у хозяев вы-
был из-за травмы ключевой центр – Порошин, однако его 
более или менее успешно подменяет Гуцалюк. У ямальцев 

же травму получил еще один опытный блокирующий – Тре-
тьяков. Учитывая, что и Крицкий находится не в оптималь-
ном состоянии, в центре сетки наверняка будут домини-
ровать сургутяне. Все остальное будет определяться си-
туацией и настроем каждой из команд. У «Факела» есть 
перспективы на победу, поскольку их края и связующий 
все-таки повыше классом, хотя в целом шансы ненамного 
больше, чем у «Газпрома-Югры». Можно предсказать оче-
редные пять партий, но кто из них выйдет победителем, 
предугадать вряд ли возможно.

 Как известно, прогнозы – дело неблагодарное, да и ча-
ще всего бесполезное. Однако если предположить, что «за-
водчане» все-таки одолеют «Факел», как это было не раз, то 
становится очевидным тот факт, что в год Тигра (а это год 
главного тренера «Газпрома-Югры» Рафаэля Хабибуллина) 
наша команда войдет не только с хорошим настроением, 
но и на относительно приличном месте в турнирной табли-
це чемпионата.   
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1 канал

Россия

Культура

СТС

ТНТ
Югра

ТВЦ

СТВ1+НТВ

СТВ3+РЕНTВ

СТВ2+ТВ-3

5.00 «Доброе утро!»
9.00,12.00 Новости.
9.10 КОМЕДИЯ «КАРНАВАЛЬ-
НАЯ НОЧЬ 2, ИЛИ 50 ЛЕТ 
СПУСТЯ».
12.10 «Ледниковый период: 
Глобальное потепление».
13.30 «Две звезды». Новогод-
ний выпуск.
16.10 КОМЕДИЯ «ИВАН ВА-
СИЛЬЕВИЧ МЕНЯЕТ ПРО-
ФЕССИЮ».
17.40 Вечерние новости.
17.50 КОМЕДИЯ «ИРОНИЯ 
СУДЬБЫ, ИЛИ С ЛЕГКИМ 
ПАРОМ!»
21.00, 0.00 «Оливье-шоу». Но-
вогодняя ночь 2010 на Пер-
вом.
23.55 Новогоднее обращение 
Президента Российской Феде-
рации Д.А. Медведева.

6.00 НОВОГОДНЯЯ КОМЕДИЯ 
«ДОБРАЯ ПОДРУЖКА ДЛЯ 
ВСЕХ».
7.50 М/ф.
8.40 КОМЕДИЯ «КАРНАВАЛЬ-
НАЯ НОЧЬ».
10.20 ФИЛЬМ-СКАЗКА «МО-
РОЗКО».
11.50 «Лучшие песни – 2009». 
Праздничный концерт из Го-
сударственного Кремлевского 
дворца.
14.00 Вести.
14.20 Х/Ф «ГАРРИ ПОТТЕР И 
ОРДЕН ФЕНИКСА».
16.50 КОМЕДИЯ «ДЖЕНТЛЬ-
МЕНЫ УДАЧИ».
18.20 КОМЕДИЯ «БРИЛЛИ-
АНТОВАЯ РУКА».
19.55 Музыкальная комедия 
«Золотой ключик».
2 1 . 4 0  « Н о в о г о д н и й  п а р а д 
звезд».
23.55 Новогоднее обращение 
президента Российской Феде-
рации Д. Медведева.

0.00 Новогодний голубой огонек 
– 2010.
3.10 Большая новогодняя дис-
котека.

6.00 «Сегодня утром».
7.00, 10.20 Новости Сургута.
9.00 «Следствие вели...»
10.00, 13.00, 16.00 Сегодня.
10.20 «Средний класс».
11.10 Х/Ф «МУЖ НА ЧАС».
13.15 «ВОЗВРАЩЕНИЕ МУХТА-
РА 2. НОВОГОДНИЙ СЕРВИС».
15.10 Своя игра. Новогодний 
выпуск.
16.20 Х/Ф «ЛАСКОВЫЙ МАЙ».
18.45 Х/Ф «ГЛУХАРЬ. ПРИХО-
ДИ, НОВЫЙ ГОД!»
20.45 «Карнавальная ночь с Мак-
симом Авериным».
23.55 Новогоднее обращение 
Президента Российской Феде-
рации Д.А. Медведева.
0.00 «Суперстар» представляет: 
«Новогоднее караоке».
3.50-5.50 «Пожар в джунглях. 
Тропический бал НТВ».

6.00 «Настроение».
7.00, 14.00, 19.30 В центре со-
бытий.
8.30 КОМЕДИЯ «КАРЬЕРА 
ДИМЫ ГОРИНА».
10.30 М/ф «Двенадцать меся-
цев».
11.30, 14.30, 17.30, 19.50, 20.30 
События.
11.50 КОМЕДИЯ «ПО СЕМЕЙ-
НЫМ ОБСТОЯТЕЛЬСТВАМ», 
1 И 2 С.
14.45,15.30,16.30,17.50 «Смех с 
доставкой на дом».
18.15 М/ф «Домашний цирк».
18.20 КОМЕДИЯ «УСАТЫЙ 
НЯНЬ».
19.55, 21.10 «Старый год: шум-
ные проводы». Праздничный 
концерт.

21.05 Новогоднее поздравле-
ние мэра Москвы Ю.М. Луж-
кова.
23.10 «Мир встречает Новый 
год».
23.15, 0.00 «Мой самый лучший 
Новый год!»
23.55 Новогоднее обращение 
Президента Российской Феде-
рации Д.А. Медведева.
2.20 КОМЕДИЯ «ИСПАНСКИЙ 
ВОЯЖ СТЕПАНЫЧА».
4.00 КОМЕДИЯ «ОСОБЕННО-
СТИ ПОДЛЕДНОГО ЛОВА».
5.10 Х/Ф «СНЕЖНАЯ ЛЮ-
БОВЬ, ИЛИ СОН В ЗИМНЮЮ 
НОЧЬ», 1 И 2 С.

6.30 «Евроньюс».
10.00, 19.30 Новости культу-
ры.
10.20, 2.50 Программа пере-
дач.
10.30 Х/Ф «МИСТЕР ИКС».
12.00 «Божественная Глике-
рия». Г. Богданова-Чеснокова.
12.45 Х/Ф «МАМА».
14.10 М/ф «Ну, погоди!»
14.20 Х/Ф «СОВЕРШЕННО 
СЕРЬЕЗНО».
15.15 Д/ф «Вестминстер. Серд-
це Британской империи».
1 5 . 3 0  Х / Ф  « Л Е Т У Ч А Я 
МЫШЬ».
17.50 «Романтика романса». 
Галаконцерт.
20.00 Х/Ф «ЗДРАВСТВУЙТЕ, 
Я ВАША ТЕТЯ!»
21.40 «Чему смеетесь? или 
Классики жанра».
22.30, 0.05 «Денис Мацуев и 
компания» представляет...»
23.55 Новогоднее обращение 
Президента Российской Феде-
рации Д.А. Медведева.
1.25 «Джеймс Ласт. Концерт в 
Королевском Альберт-холле».
2.25 М/ф: «Падал прошлогодний 
снег», «Дарю тебе звезду».

6.00 «ГЕРОИ».

6.30, 13.30, 18.30 В центре 
событий.
6.55 М/с «Смешарики».
7.00 М/с «13 призраков Скуби 
Ду».
7.30, 9.30 «ПАПИНЫ ДОЧ-
КИ».
8.30 «ВОРОНИНЫ».
9 . 0 0 ,  2 1 . 3 0 ,  2 . 3 0  « 6  К А -
ДРОВ».
10.00 «МАРГОША».
11.00 «МОЯ ПРЕКРАСНАЯ 
НЯНЯ».
12.00 «Инфомания».
12.30 «ШАГ ЗА ШАГОМ».
13.30 М/с «Трансформеры».
14.00 М/с «Лизун и настоящие 
охотники за привидениями».
14.30 М/с «Клуб «Винкс» - шко-
ла волшебниц».
15.00 М/с «Приключения Джеки 
Чана».
15.30 «САБРИНА - МАЛЕНЬ-
КАЯ ВЕДЬМА».
16.00 «ВОЛШЕБНИКИ ИЗ 
ВЭЙВЕРЛИ-ПЛЭЙС».
16.30 «Галилео».
18.30, 19.00 «НОВОГОДНИЕ 
ПАПИНЫ ДОЧКИ».
20.00, 2.00 «ДАЕШЬ МОЛО-
ДЕЖЬ!»
23.00,0.00 «Новый год по-
нашему!»
23.55 Новогоднее обращение 
Президента Российской Феде-
рации Д.А. Медведева.
3 . 0 0  Х / Ф  « К Л Е В Ы Й  П А -
РЕНЬ».
4.45-5.30 Музыка.

6.00 Новости Сургута.
6.30 «Званый ужин».
8.10 КОМЕДИЯ «СОЛДАТЫ. 
НОВЫЙ ГОД, ТВОЮ ДИВИ-
ЗИЮ!»
10.00 «В час пик». Избранное.
18.20 АНИМАЦ. ФИЛЬМ «КАР-
ЛИК НОС».
20.20 АНИМАЦ. ФИЛЬМ «ДО-
БРЫНЯ НИКИТИЧ И ЗМЕЙ 
ГОРЫНЫЧ».
2 2 . 1 0  А Н И М А Ц .  Ф И Л Ь М 
«АЛЕША ПОПОВИЧ И ТУГА-
РИН ЗМЕЙ».

23.55 Новогоднее обращение 
Президента Российской Феде-
рации Д.А. Медведева.
0.00 «Дискотека 80-х. Лучшее». 
Фестиваль Авторадио.

6.00 «Необъяснимо, но факт». 
«Гиблое место».
7.00, 13.30 «Такси».
7.35 М/с «Как говорит Джин-
джер».
8.00 М/с «Дикая семейка Торн-
берри».
8.30 «Cosmopolitan».
9.30,10.00 «УНИВЕР».
10.30 «СЧАСТЛИВЫ ВМЕ-
СТЕ». «ХОРОШО ИМЕТЬ ДО-
МИК В ДЕРЯБИНО».
11.00 «СЧАСТЛИВЫ ВМЕ-
СТЕ». «ОСТОРОЖНО, ЖЕНЫ 
РАЗДЕВАЮТСЯ!»
11.30 М/с «Эй, Арнольд».
12.00 М/с «Губка Боб Квадрат-
ные штаны».
12.30 М/с «Котопес».
13.00 М/с «Так и волшебная 
сила Жужу».
14.00, 15.00, 19.30 «ЖЕН-
СКАЯ ЛИГА: ПАРНИ, ДЕНЬГИ 
И ЛЮБОВЬ».
14.30 «Атака клоунов».
15.30 БОЕВИК «ЧАС ПИК».
17.30 МУЗ. КОМЕДИЯ «ДВА 
АНТОНА», 1 С.
18.00 МУЗ. КОМЕДИЯ «ДВА 
АНТОНА», 2 С.
18.30 МУЗ. КОМЕДИЯ «ДВА 
АНТОНА», 3 С.
19.00 МУЗ. КОМЕДИЯ «ДВА 
АНТОНА», 4 С.
20.00 «СЧАСТЛИВЫ ВМЕ-
СТЕ». «ДЕСАНТУРА, ЛОХ И 
ДУРА».
20.30 «СЧАСТЛИВЫ ВМЕ-
СТЕ». «ПИВО ЕСТЬ - УМА НЕ 
НАДО!»
21.00 «СЧАСТЛИВЫ ВМЕ-
СТЕ». «ДЖЕНТЛЬМЕНЫ НЕ-
УДАЧИ».
21.30 «СЧАСТЛИВЫ ВМЕ-
СТЕ». «ГАСТАРБАБНИК».
22.00 «Comedy Woman».
23.00 «Дом 2. Город любви».

23.55 Новогоднее обращение 
Президента Российской Феде-
рации Д.А. Медведева.
0.05 «Комеди Клаб».
1.00 КОМЕДИЯ «САМЫЙ ЛУЧ-
ШИЙ ФИЛЬМ».
3.00 «Дом 2. После заката».
3.30 «Шоу комедиантов».

5.00 НОВОСТИ.
6.00 НОВОСТИ.
6.30 М/ф.
7.00 УТРЕННИЙ КАНАЛ «С 7 
ДО 9».
9.35 М/ф «Снежная королева».
10.10 МУЗЫКАЛЬНАЯ ПРО-
ГРАММА «С НОВЫМ ГОДОМ, 
ЮГРА!»
11.00 «КВН-ассорти».
11.45 Х/Ф «КАК ИВАНУШКА-
Д У РАЧ О К  З А  Ч УД О М  Х О -
ДИЛ».
13.30 КОМЕДИЯ «ЛЕТЯЩИЙ, 
ЗВЕНЯЩИЙ ТРАМВАЙ».
14.40 «КВН-ассорти».
15.30 Х/Ф «ЧЕТВЕРТОЕ ЖЕ-
ЛАНИЕ».
1 8 . 3 0  « С О Б Ы Т И Я  ГО Д А  – 
2009».
19.00 «Новогодний марафон».
21.00 «ТОПТЫЖКИНЫ СКАЗ-
КИ».
21.25 «Аллея звезд».
23.25 «События года – 2009».
23.50 ПОЗДРАВЛЕНИЕ ГУБЕР-
НАТОРА ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 
А В Т О Н О М Н О ГО  О К Р У ГА  — 
ЮГРЫ.
23.55 Поздравление президен-
та Российской Федерации.
0.05 Концерт «Новогодний 
серпантин».
1.40 Концерт  «Новогодняя 
ночь».
3.45 Концерт «Назад в СССР. 
Хиты 60-х».

ПРОФИЛАКТИКА
19.00 Х/Ф «МЕСТО ВСТРЕЧИ 
ИЗМЕНИТЬ НЕЛЬЗЯ».
22.30 Х/Ф «ПОКРОВСКИЕ 
ВОРОТА».

В соответствии со 
ст.35 Закона Россий-
ской Федерации от 
18.04.1991 № 1026-I 
«О милиции», в целях 
оптимизации расхо-
дов бюджета города:

1. Внести в постановле-
ние Администрации города 
от 31.03.2008 № 836 «Об 
оплате труда по Единой та-
рифной сетке и выплатах 
социального характера
работникам муниципаль-
ных учреждений бюджет-
ной сферы города Сур-
гута» (с изменениями от 
12.05.2008 № 1447, от 
12.12.2008 № 4614, от 
21.01.2009 № 111, от 
30.04.2009 № 1534, от 
18.05.2009 № 1758)
следующие изменения:

в приложении 6 к поста-
новлению пункты 2, 3 при-
знать утратившими силу.

2. Информационно-
аналитическому управле-
нию (Тройнина В.И.) опубли-
ковать настоящее постанов-
ление в средствах массовой 
информации.

3. Настоящее поста-
новление вступает в силу с 
01.01.2010.

4. Контроль за выполне-
нием постановления остав-
ляю за собой.

А.Л. Сидоров,А.Л. Сидоров,
глава городаглава города

На сайте Администрации города размещен график де-
журства специалистов комитета по опеке и попечитель-
ству в выходные и праздничные дни с 1.01.2010 г. по 
10.01.2010 года. По данным телефонам граждане города 
смогут сообщить в комитет информацию о детях, находя-
щихся в социально-опасном положении.

О графике дежурства специалистов 
комитета по опеке и попечительству 
в новогодние каникулы

пресс-релиз

Дата, время Телефон

01.01.2010
с 00.00 до 24.00

656593

02.01.2010
с 00.00 до 24.00

89224421717

03.01.2010
с 00.00 до 24.00

784278

04.01.2010
с 00.00 до 24.00

89226505632

05.01.2010
с 00.00 до 24.00

89224258653

06.01.2010
с 00.00 до 24.00

919461

07.01.2010
с 00.00 до 24.00

726857

08.01.2010
с 00.00 до 24.00

914633

09.01.2010
с 00.00 до 24.00

783890

10.01.2010
с 00.00 до 24.00

656593

официальновниманию сургутян!

В целях обеспечения 
социальной защи-
щенности отдельных 
категорий граждан 
25.12.2009 на сорок 
первом заседании 
Думы города принято 
решение о предостав-
лении компенсации 
расходов по оплате 
жилого помещения и 
коммунальных услуг 
отдельной категории 
граждан, прожи-
вающих в бесхозяйных 
жилых помещениях, 
с 01.01.2010 за счет 
средств местного бюд-
жета. 

Компенсации будут пре-
доставляться гражданам, 
проживающим в бесхозяй-
ных жилых помещениях и 

имеющим расходы на опла-
ту жилого помещения и ком-
мунальных услуг, рассчи-
танные исходя из размера 
региональных стандартов 
нормативной площади жи-
лого помещения, исполь-
зуемой для расчета субси-
дий, и размера региональ-
ных стандартов стоимости 
жилищно-коммунальных 
услуг, превышающие вели-
чину, соответствующую мак-
симально допустимой доле 
расходов граждан на опла-
ту жилого помещения и ком-
мунальных услуг в совокуп-
ном доходе семьи. Порядок 
предоставления компенса-
ций аналогичен Правилам 
предоставления субсидий 
на оплату жилого помеще-
ния и коммунальных услуг. 
Документами, подтвержда-
ющими основания пользо-
вания жилым помещением, 
являются:

справка-подтверждение, 
выданная департаментом 
городского хозяйства;

договор с управляющей 
ила эксплуатирующей орга-
низацией на предоставле-
ние жилищно-коммунальных 
услуг;

копия финансового лице-
вого счета.

Прием документов, 
оформление и расчет ком-
пенсаций будет производить 
СГМУП «РКЦ ЖКХ» по адре-
су: пр. Ленина, 56. Средства 
(компенсации) перечисля-
ются на имеющиеся или от-
крываемые в выбранных 
получателями компенсаций 
банках банковские счета, 
вклады до востребования 
или путем выплаты (достав-
ки) средств через организа-
ции связи.

Департамент городского Департамент городского 
хозяйства Администрации хозяйства Администрации 

города Сургутагорода Сургута

Предоставление компенсации расходов 
по оплате жилого помещения 
и коммунальных услуг отдельной
категории граждан, проживающих 
в бесхозяйных жилых помещениях

объявления, программа ТВ
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Телефоны: 

Городской совет ветеранов войны и труда, со-
вет ветеранов Сургутского района, общество «Ста-
рожилы Сургута», клуб жителей блокадного Ленин-
града, клуб «Дети войны» выражают глубокое собо-
лезнование родным и близким в связи со смертью 

КейнеР 
Тамары Ивановны 

– жительницы блокадного Ленинграда.
Тамара Ивановна приехала вместе с матерью 

из блокадного Ленинграда в 1942 году с. Покур в 
Сургутского района. На всю жизнь полюбила наш 
край, город Сургут. Была патриотом района, горо-
да, вела большую общественную работу в обществе 
по охране памятников культуры и истории, в город-
ской и районной организациях ветеранов, прояв-
ляла заботу и внимание к ветеранам войны и труда 
Сургутского района, когда возглавляла районный 
совет ветеранов.

Скорбим вместе с вами. Вечная память жителю 
блокадного Ленинграда.

Городской совет ветеранов войны и труда, комитет ветера-
нов войны и военной службы, общество «Старожилы Сургута», 
клуб «Дети войны» выражают глубокое соболезнование родным 
и близким в связи со смертью 

ЮРьеВОй 
нины Павловны 

– участницы трудового фронта.
Скорбим вместе с вами. Вечная память ветерану войны.

«Аватар в 3D» 
Экшн

                             30 декабря - 10.00, 13.10, 18.35

«Шерлок Холмс»  
Приключения

начало сеанса: 30 декабря - 00.00

«Черная молния» 
Фантастика

начало сеансов: 30 декабря - 16.20, 21.45

Кинотеатр «Мир»
Ленина проспект, 43, тел. 20-60-00; 
mail@ikino.ru; www.ikino.ru

киноафиша

Кинотеатр «Аврора»
Ленина проспект, 47, тел.: 20-60-00; 
mail@ikino.ru; www.ikino.ru

29-30 декабря

 «Аватар» 
Экшн

начало сеансов: 30 декабря - 14.05, 17.10, 
20.20, 23.30 (Большой зал)

 «Принцесса и лягушка»
Мультфильм

начало сеансов: 30 декабря - 10.00, 12.00  
(Большой зал)

 «Элвин и бурундуки 2»  
Мультфильм

начало сеансов: 30 декабря - 11.00, 13.00, 15.00 
(Малый зал)

«Шерлок Холмс»  
Приключения

начало сеанса: 30 декабря - 19.15 (Малый зал)

«Черная молния» 
Фантастика

начало сеансов:  30 декабря - 17.00, 21.50, 0.05  
(Малый зал)
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